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Compte rendu d’activité 2020 

L’année 2020 a été particulièrement difficile pour notre association, qui malheureuse-
ment n’a pu, comme à son habitude depuis maintenant 14 ans, proposer aux résidents 
le divertissement mensuel du samedi après-midi. 

Néanmoins, nous avons gardé le contact avec les pensionnaires et la direction de 
l’EHPAD en la personne de Mme Muriel Leclerc, directrice intérimaire, ainsi qu’avec 
Sonia l’animatrice toujours disponible. Tous sont restés à notre écoute dans nos pro-
positions. 

Bilan Financier  

Nicole, à comme tous les ans, fait un très beau travail, et cela se constate avec notre 
bilan financier 2020 : 
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En tenant compte des dépenses engendrées pour les 3 animations, l’achat du grand 
écran de télévision, d’un ampli, et des enceintes audio, à cela il faut ajouter le Noël 
pour tous les résidents, je trouve que, même si nous n’avons pas rempli notre mission 
d’animation d’un samedi par mois, nous offrons bien du plaisir aux résidents avec cet 
ensemble audio-télévisuel. 

 Au niveau des recettes, nous avons reçu les subventions des communes bien qu’il y 
ait eu un changement de maire dans certain village. 

Puis, et nous avons eu le plaisir de voir l’arrivée d’une douzième commune bienfai-
trice : Cailly.  

D’ailleurs au niveau les subventions des 12 communes cela représente 1210 € soit 
moyenne de 100 € par commune. Puis nous avons reçu : 

 450 € du département,  

 la subvention de 1000 € du Crédit agricole. 

J’en profite pour remercier tous ces donateurs nous permettant de poursuivre notre 
activité.  

Il faut dire également que la « COVID » nous a privés de recette sur les organisations 
que nous devions organiser :  

 Exposition de peinture et sculpture 

 Bourse aux souvenirs historiques et militaires. 
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Gestion des Adhésions 

Toujours au niveau recette, seulement 28 résidents ou familles ont adhéré à l’asso-

ciation, alors qu’en 2019 nous avions enregistré 40 adhésions.  

 

Espérons qu’en 2021 nous retrouverions le chiffre de 2019 

Bilan prévisionnel 2021 : 
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Celui-ci présente un déficit, mais tout dépendra du résultat de la bourse aux souve-

nirs historiques et militaires, si nous pouvons l’organiser. Cela dépendra des  mesures 

sanitaires au mois d’avril.   

Bilan des animations  

 Janvier Daniel Bellangeon chanson Française et Musique Antillaise  

Février DODO Accordéon accompagné par Michel Graire son chanteur 

Mars   Malheureusement arrivée de la « Covid », la période de non activité de 

l’’association commence. 

Durant la période avril, mai, juin, juillet : 

Par le biais de l’animatrice Sonia, notre Président a envoyé des messages de soutien 

pour les résidents et le personnel. 

Pâques et Pentecôte nous avons envoyé des viennoiseries pour les petits déjeuners. 

Envoi de fleurs au 1er mai et à la fête des mères. 

Aout  Avec l’autorisation de la Direction nous avons pu faire revenir Dodo-Ac-

cordéon, moment très attendu de détente pour les pensionnaires. 

Décembre   Remise du téléviseur grand écran et enceintes et ampli 

Ainsi qu’un Noël pour tous les résidents.  

Maddy a bien retracé les activités de l’association, durant cette période morose pour 

les résidents et les familles. 

Communication 

Bilan de la communication sur l’année 2020. 

Année quelque peu bousculée à plusieurs reprises par la pandémie due au coronavirus. 

Pour respecter les consignes sanitaires, nous avons annulé la plupart de nos presta-

tions. De ce fait, la création des affiches et leur diffusion sur notre site ont été réduites 

presque à néant. Par contre nous avons remarqué une augmentation du nombre de 

visiteurs sur notre site, et ce, pendant les périodes de confinement strict. Effective-



 

Association Gilles - Martin  mercredi 27 janvier 2021  

5/6 

ment le « webmaster », lui aussi confiné, a souhaité faire vivre le site avec de cons-

tantes informations, modifications et améliorations démontrant ainsi la vivacité de 

notre association malgré les difficultés de fonctionnement. Merci à tous les visiteurs 

de notre site et gardez cette belle habitude.   

Suite à la mise en place complète du cadeau collectif de Noël, nous espérons faire pas-

ser quelques messages aux résidents par l’intermédiaire de ce nouveau média. Nous 

leur apporterons ainsi la preuve que nos actions peuvent aussi changer de formule. 

Rémy a su apporter beaucoup d’amélioration sur notre site, ce qui lui donne une pré-

sentation très moderne et où l’on trouve très facilement les infos dont on a besoin. 

Elections 

Vu les circonstances sanitaires actuelles, nous ne sommes pas en mesure d’organiser 
notre Assemblée générale 2020, et ce conformément aux articles 9 et 11 de nos sta-
tuts. 

Aussi les membres du conseil d’administration de l’association acceptent de pour-
suivre la mission qui leur a été confiée lors de l’assemblée générale du 25 janvier 2020, 
et ce jusqu’à ce que la situation sanitaire puisse permettre une reprise d’activité au 
sein de l’EHPAD   

Toutefois quatre membres du bureau souhaitent, quitter l’association : 

 Mme Roselyne Courchay   

  M. Serge Courchay 

 Mme Sylvie Pavia         

 M. Joseph Pavia 

Dont acte leur a été donné. 

Perspectives 2021 

Pour l’instant aucune animation n’est prévue au sein de Ehpad. 

Nous sommes tributaires de l’état sanitaire sur la France, et rien actuellement ne nous 
permet d’être optimiste avant quelques mois. 

Il est certain que dès l’instant où nous aurons des informations, les contacts repren-
dront avec les artistes que nous avions programmés en 2020. 
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J’aimerais également pouvoir programmer une belle animation pour les 15 ans de 
notre association. 

Conclusion 

Enfin je remercie toutes les personnes qui interviennent pour aider l’association fi-

nancièrement, ainsi que : 

 La commune de Buchy  

 Notre banquier le Crédit Agricole  

 les commerçants de Buchy  

 MMA Buchy  

 Les membres bienfaiteurs  

 et les 12 communes nous aidant : 

o Buchy  

o Bierville  

o Boissay 

o Catenay  

o Cailly  

o Bosc-Edeline  

o Ernemont- sur- Buchy 

o Héronchelles 

o Longuerue  

o St Aignan sur Ry  

o Ste Croix sur Buchy  

o Saint-Germain-des-Essourts   

Je ne veux pas oublier dans mes remerciements : 

 toute l’équipe GM de sa participation et  toujours présente. 

 ainsi que la direction de l’EHPAD Mme Leclerc, Sonia l’animatrice, et tout le 

personnel de l’établissement.     

 

        Le Président : 

        Alain Borderon   


